

FOTONOTICIA

LUNDIN GOLD ES RECONOCIDA POR LA CONSOLIDACIÓN DE UNA SÓLIDA REPUTACIÓN GRACIAS A SUS PROGRAMAS DE DESARROLLO Y COMPROMISO CON LOS ODS



Pie de foto: Juan José Herrera, gerente senior de Sostenibilidad de Negocios de Lundin Gold.

15 de enero de 2025 (Quito-Ecuador). – Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina de oro subterránea a gran escala Fruta del Norte (FDN), ubicada en la provincia de Zamora Chinchipe, fue galardonada con el reconocimiento **“Reputación en Acción”**. Este premio evaluó la reputación corporativa de la Compañía a través de criterios como auditorías, satisfacción de sus grupos de interés, impacto social y ambiental, así como el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

La Compañía se destacó por dos de sus programas emblemáticos: **“Estamos Conectados”** y **“Soy Emprendedora”**.

- **Estamos Conectados** se implementó durante la pandemia y se enfocó en la reducción de la brecha digital en las comunidades rurales. A la fecha, el Programa ha beneficiado a más de 4.000 personas en 22 comunidades cercanas a FDN a través de la conectividad a internet con 27 puntos WiFi gratuitos, la entrega de aproximadamente 1.700 tablets a estudiantes de cuatro centros educativos cercanos a la operación minera, y el mejoramiento del ancho de banda en la Unidad Educativa del Milenio 10 de Noviembre de la Parroquia Los Encuentros. Esto ha mejorado la calidad educativa y, en su momento, redujo el abandono escolar en un contexto desafiante como lo fue la pandemia por el COVID - 19.
- **Soy Emprendedora**, programa liderado por Fundación Lundin, impulsa los negocios de mujeres de Zamora Chinchipe mediante formación empresarial, coaching en liderazgo, capital semilla no reembolsable y conexiones con mercados. Hasta la fecha, estos emprendimientos han generado

aproximadamente USD 140.000 en ventas y creado nuevos empleos, fomentando la inclusión y la autonomía económica de las mujeres que lideran estos negocios.

Según Juan José Herrera, gerente senior de Sostenibilidad de Negocios de Lundin Gold, *“este reconocimiento refleja nuestro compromiso de transformar desafíos en oportunidades a través de la implementación de programas y prácticas que generan un impacto positivo y sostenible en las comunidades locales de la parroquia Los Encuentros y en la provincia de Zamora Chinchipe en general.”*

Con estas iniciativas, Lundin Gold reafirma su liderazgo en la puesta en marca de un modelo de minería responsable en Ecuador.

Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, está comprometida con generar un impacto positivo y duradero en nuestras comunidades anfitrionas, mientras proporciona un valor significativo a sus accionistas a través de la excelencia operativa, la generación de flujo de caja y un enfoque hacia el crecimiento. En la actualidad, Lundin Gold opera la mina de oro Fruta del Norte, de su propiedad al 100%, en el sureste de Ecuador la cual es, hoy en día, una de las minas de oro de mayor ley en producción. La Compañía cuenta también con un paquete de concesiones de exploración prospectivas cercanas a FDN.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

elizabeth.cabrera@lundingold.com

<https://frutadelnorte.com/>